

Bericht des DHB-Vorstands

Der Vorstand wurde nach dem 52. Bundestag in Heilbronn am 09. Mai 2015 durch das Präsidium des Deutschen Hockey-Bundes für zwei Jahre bestellt.

Geschäftsführender Vorstand:

Direktor Sport/Sportdirektor	Heino Knuf
Direktorin Jugend/Jugendsekretärin	Wibke Weisel
Direktor nationaler/internationaler Spielbetrieb & Leiter der Geschäftsstelle	Harald P. Steckelbruck

Erweiterter Vorstand:

Vorstand Finanzen	Peter von Reth
Bundestrainer Wissenschaft / Direktor Bildung	Ulrich Forstner
Direktorin Sportentwicklung & Vereinsmanagement	Maren Boyé
Direktor Marketing & Veranstaltungen	Jan Fischer (seit 08.2015)

DHB-/Präsidiumsbeauftragte

Datenschutzbeauftragter	Harald Annemaier
Anti-Doping Beauftragte	Dr. Nicole Grigat
Bundesligabeauftragter	Bernd Schuckmann
Beauftragte „Prävention sexualisierte Gewalt“	Mirte Seinen

Der Vorstand und die DirektorInnen haben seit dem letzten Bundestag regelmäßig mit dem Präsidium getagt. Ebenso tagten Vorstand und Direktorium in regelmäßigen Abständen einmal im Monat.

Einige ausgewählte Schwerpunkte der Vorstandsarbeit:

Die Einhaltung des gesetzten Finanzrahmens sowohl im Bereich der BMI Mittel als auch bei den Ausgaben im Bereich der verbandseigenen Mittel war eine beständige Aufgabe des Vorstandes. Schwerpunkt der letzten zwei Jahre war zudem die Einarbeitung von Sarah Pentzien in den Bereich Finanzen und Controlling in sehr enger Abstimmung mit Peter von Reth.

Die Leitung der Geschäftsstelle in der Verantwortung von Harald P. Steckelbruck nahm auch für die übrigen Vorstandsmitglieder an Relevanz zu. So sind für die Themen Personalführung und Personalentwicklung die Strukturen überdacht und den Bedürfnissen und Erfordernissen eines modernen Arbeitgebers weiter angepasst worden.

Ein weiterer Schwerpunkt war die Übernahme der Bundesliga-Administration ins Hauptamt. Hier hat Harald P. Steckelbruck in Zusammenarbeit mit den bisher Verantwortlichen und vor allem auch dem Bundesligabeauftragten vorhandenes Wissen verschriftlicht, strukturiert und auf die Zukunft ausgerichtet.

Für das Direktorium „Sportentwicklung & Vereinsmanagement“ übernahm die Direktorin Jugend ab August 2015 für ein Jahr kommissarisch die Verantwortung, um Maren Boyé während ihrer Elternzeit zu vertreten. Dies war vor allem durch die tatkräftige Unterstützung von Linda Sandkaulen als in diesem Bereich tätige Referentin möglich.

Gefördert durch den DOSB Innovationsfonds wird seit einigen Monaten daran gearbeitet, die DHB Akademie als Dach für alle Bildungsveranstaltungen und –themen im DHB zu gestalten. Federführend bringt hier Maren Boyé die Ideen der Direktorien Jugend, Sportentwicklung und Bildung zusammen.

Auch Gremienarbeit war in der Zeit von 2015 bis heute ein Schwerpunkt. Dies sowohl in den Verbandsinternen aber auch den externen und internationalen Gremien:

Intern: LSA, SOA, SRA, SUV, SK, LK, HFA, BJV, JVK

Extern: Competitions Committee (FIH und EHF), High Performance & Coaching Panel (FIH), Gruppe der Wissenschaftskordinatoren (DOSB / BISp), Arbeitskreis zur Qualifizierung für den Sport im Ganzttag (DOSB), Arbeitskreis internationale Maßnahmen (DSJ), Arbeitskreis der Jugendsekretäre (DSJ)

Einige Themenfelder konnten vor allem durch die Zusammenarbeit mit externe Dienstleistern abgedeckt werden:

- Medienarbeit durch die Deutsche Hockey Agentur (dha),
- Hockey.de redaktionelle Verantwortung Christoph Plass (Chefredakteur), technische Unterstützung (Webmaster) Ben Glubrecht,
- Technischer Dienstleister hockey.de durch BREIT.IT
- Relaunch www.hockey.de und Einführung elektronischer Spielbericht durch die dha; AG zur Strukturierung und Begleitung geleitet durch Michael Timm.